
LOUIS DE FUNES 
Je vais vous parler de Louis de Funès. 

Louis de Funès était un grand acteur. Je l’ai vu dans plusieurs films : 

- La soupe aux choux 

- Deux films Fantomas  

- le Corniaud 

Il est né le 31 juillet 1914 et décédé le 27 janvier 1983 mort à Nantes (pas loin de chez nous). 

C’était un comique voici une photo : 

 

 

Il me fait beaucoup rire parce qu’il fait beaucoup de grimaces, il s’énerve toujours, il pique des 

colères : 

 

Ma sœur Anaïs aime bien aussi, même si Fantomas lui fait un petit peu peur. 

Je vous conseille de demander à vos parents de regarder un de ses films. 

En avez vous déjà regardé ? 

Jean FRELON CM1 


